

Permudah Mobilitas Petani, Babinsa Bersama Warga Bangun Jalan Usaha Tani

Agung widodo - MAGELANG.MEDIAVERIFIKASI.COM

Nov 15, 2024 - 08:09



(Foto Dokumen): Babinsa Desa Sukamakmur Serda Retno Dwi Anggoro Bersama Warga Dusun Naden Saat Melaksanakan Pengecoran Jalan Tani

MAGELANG - Babinsa Koramil 21/ Kajoran bersama warga masyarakat Dusun Naden melaksanakan karya bakti bangun jalan tani di kawasan pertanian Desa Sukamakmur Kecamatan Kajoran, (14/11) Kamis kemarin.



Jalan usaha tani yang lebih dikenal jalan pertanian merupakan prasarana transportasi pada kawasan pertanian, perkebunan untuk memperlancar mobilitas baik alat maupun mesin pertanian yang ada di Dusun Naden Desa Sukamakmur.

Pada pelaksanaan pembangunan sarana jalan tani tersebut, Babinsa Serda Retno Dwi Anggoro bersama warga bergotong royong membangun jalan pertanian.

Serda Retno Dwi Anggoro mengungkapkan, bahwa kehadiran Babinsa selain dapat berinteraksi dengan warga juga untuk membantu di setiap permasalahan masyarakat, untuk mencari solusi yang terbaik," ungkap Babinsa.

Lebih lanjut dikatakan Serda Retno, saya selaku Babinsa wajib mengetahui permasalahan yang ada di warga di wilayah binaan, sehingga dengan adanya pembangunan sarana jalan pertanian sebagai solusi bagi para petani di Desa Sukamakmur," tambah Babinsa.



Ditempat lain, Danramil 21/ Kajoran Kapten Czi Sukriadi menyampaikan, kehadiran Babinsa di wilayah merupakan wujud kedekatan TNI dengan rakyat. Sehingga apa yang dilakukan setiap Babinsa harus benar benar dirasakan manfaatnya oleh warga masyarakat di wilayah," terang Danramil.

Inilah bukti nyata bahwa kedekatan TNI dengan rakyat dalam kegiatan pembangunan sarana jalan pertanian dapat berdampak positif bagi kemajuan Desa dan tentunya dapat meningkatkan perekonomian masyarakat.

" Jadikan sarana karya bakti pembangunan jalan Tani dapat menjadikan bukti nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat," pungkasnya.

Sementara Kajat selaku Kepala Desa Sukamakmur menambahkan, pembangunan jalan Tani yang ada di Dusun Naden Desa Sukamakmur berkat kerja keras warga bersama pak Babinsa yang selalu terus menerus dan bahu membahu dalam pelaksanaan pengecoran jalan. Sehingga pekerjaan yang serasa berat akan terasa lebih ringan dikala masyarakat dalam pengerjaan dengan rasa penuh semangat membangun," ungkap Kades.

Pembangunan infrastruktur jalan pertanian ini sangat bermanfaat bagi warga masyarakat dan tentunya para petani yang ada, sehingga sarana jalan pertanian dapat berdampak positif untuk meningkatkan perekonomian di Desa Sukamakmur.

" Terima kasih kepada pihak Koramil dan Babinsa yang selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dalam membantu dan memberikan pelayanan terbaik kepada warga masyarakat Desa Sukamakmur," tutup Kades.

Redaktur: Serka Gunawan